
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº INF-017/2014 CONFORME 
PROCESSO-171/2014  

 

 

 

Dados do Protocolo 
Protocolado em: 04/04/2014 13:32:30 

Protocolado por: Débora Geib 

Dados da Leitura no Expediente 
Situação: Documento Lido 

Lido em: 07/04/2014 

Lido Sessão: Ordinária de 07/04/2014 

Lido por: Débora Geib 

 

 

Solicita saber sobre o andamento do 

projeto de revitalização da Estação 

Férrea, Várzea Grande. 

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 

O Vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas 
prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta casa que encaminhe ao 

Poder Executivo, Pedido de Informação, para que através da Secretaria 
competente, esclareça se já existe o projeto de revitalização da Estação 

Férrea na Várzea Grande. 

Em caso afirmativo favor informar em que estágio se encontra o referido 
projeto. 

Justifica-se este pedido, uma vez que o prédio da Estação Férrea, é um dos 
mais importantes marcos históricos de Gramado, e que infelizmente se 
encontra em estado de deterioração. 

A Secretaria da Cultura não dispões de verbas para minimizar a depreciação 
do patrimonio histórico, sendo assim e preocupado com este importante 

patrimônio municipal, nos utilizamos da prerrogativa da Vereança para 
solicitar esta importante informação em relação ao projeto. 

 

 

Câmara Municipal de Gramado, 3 de Abril de 2014. 
  

 

 

_________________ 

Evandro Moschem 
Vereador PMDB 

 
 

 

 


